

4. Aus der Truppe

Panzerflugabwehrkanonenbataillon 12

Das war's - Auflösungsappell des PzFlakBtl 121 (na)

Der Abschluss von Maßnahmen im Zuge der Transformation der Bundeswehr bestimmte auch im Wesentlichen das Jahr 2008 in Hardheim.



Veronika Nachtmann
Foto: Veronika Nachtmann

Beim obligatorischen Quartalsappell am 4. Dezember 2008 in der Carl-Schurz-Kaserne in Hardheim, blickte der Kommandeur des PzFlakBtl 12, Oberstleutnant Markus Stocks, zum Jahresende auf die wichtigsten Ereignisse zurück.

Mit angetreten waren auch die Soldaten des PzFlakBtl 121 (na). Dieses Mal allerdings zum letzten Mal zusammen mit dem PzFlakBtl 12. Dies war keineswegs nur ein üblicher Bataillonsappell zum Jahresende, denn im Rahmen dieser Zeremonie wurde ein weiterer Verband der Heeresflugabwehrtruppe aufgelöst, das nichtaktive PzFlakBtl 121 unter Führung von Oberstleutnant d.R. Wolfgang Weinkauf.

..... lesen Sie weiter im BOGENSCHÜTZEN oder im Mitgliederbereich!